

学校教育目標(菊鹿小中学校)

「ふるさとを愛し、夢の実現に向けて  
挑戦し続ける児童生徒の育成」

菊鹿小スローガン

～学び合い つながり合い 菊鹿愛～

文責 校長 早田 宗生

# 菊鹿愛

## 新入生体験入学

2月14日(火)午後、本校入学予定の子どもたちとその保護者の体験入学を行いました。この日は、新入児童は現1年生との交流をし、同じ時間帯に保護者には入学に伴う説明会・親の学びプログラム(講師:小川道代先生)をしました。下校時は、新班長さんが新入児童へ簡単な手紙を渡して歓迎の迎え入れをして集団(一斉)下校をしました。保護者説明会の中で新1年生の学級委員さんを募ったところ、本田さん・上野さんが引き受けてくださいました。新年度を前に素晴らしい勢いを感じました。ありがとうございます。

集団下校では、いつもは保護者の自家用車送迎の児童も、この日は新入児童と一緒に帰らなければならないと自覚をして徒歩で登下校してくれた児童もいます。保護者の御協力、ありがとうございます。

なお、別日には菊鹿中学校の体験入学・説明会もあり、6年生とその保護者が参加しました。それぞれの学年で、新年度の「0学期」としての取組が進んでいます。



## 椎茸のコマ打ち体験



12日(日)午前、3年生の学級レクリエーションとして椎茸のコマ打ち体験が行われました。3年ぶりに実施されたもので、3年生保護者や虹の会の方々の献身的な御支援のお陰で、子どもたちも楽しく貴重な体験をすることができました。

虹の会(会長:矢野さん)の皆様には、急なお願いにもかかわらず御支援いただきありがとうございます。3年生PTA学級委員の方々も積極的に動いていただき、地域や保護者の皆様の「愛」をまた感じることができました。



## トピック



8日(水)に2年生は、**路線バス乗車体験**をしました。山鹿市地域生活課と産交バスの御協力で実現したものです。KKTでも報道されていましたが、バスのドアが開くだけで子どもたちの歓声が上がりナイスリアクションでした。

15日(水)は、全学年で**なわとび大会**をしました。風が冷たい日でしたが、よくがんばりこれまでの練習の成果をしっかりと発揮していたようでした。高学年になるといろいろな技ができるようになっていきます。低学年でも二重跳びが軽快にできる子もいます。当日は、たくさんの保護者にも応援していただきありがとうございました。子どもたちの体力低下が話題になりますが、まずは、日常で運動する機会をつくりましょう。



学校でも、本年度2回目のスポーツテストを実施し、体力の状況を把握するようにしています。

PTA新地区委員さんも決まりました。お世話になります。お集まりの席でも話しましたが、**登校指導**につきましてはPTA活動の一環として続けていただいているものです。自家用車による送迎のことも絡むようですが、実施の有無や方法については各地区で御検討ください。学校としては子どもを地域の方々と一緒に保護者にも見守っていただけるとありがたいです。

### 【4月の主な行事予定】

4月	10日(月) 1学期始業式	11日(火) 入学式9:30~ (新2年生~新5年生は、指定休業日)
	13日(木) 振替休業(15日の振替)	15日(土) 授業参観(午後)
	21日(金) ~28日(金) 家庭訪問	